

## **Une mission d'experts du Minefi et du Minddevel est à Ebolowa à l'effet de renforcer les capacités managériales des élus locaux dans la budgétisation des finances publiques locales.**

Pendant deux jours (06 et 07 avril 2021), les conseillers régionaux à la tête de l'exécutif régional du sud vont se former et de familiariser aux techniques et rudiments qui accompagnent l'élaboration du budget programme. Une mise à niveau plus que nécessaire qui demande un certain nombre de connaissances et de pré requis sans lesquels toute aventure dans ce domaine serait hasardeuse voire inefficace.

Une formation très attendue de l'avis de son président, Emmanuel Mve qui conduisait la délégation des membres du bureau exécutif du conseil régional du sud retenus à cet effet dans un hôtel de la place, le siège du conseil régional du sud située au quartier administratif d'Ebolowa ( le nouvel immeuble mincadaf ) attendant encore d'être équipé.

Bien que dans la configuration du bureau exécutif du conseil régional du Sud il existe quelques personnes habituées au rouages et bien aguerries à cet exercice, il était toutefois naturel toujours selon son président Emmanuel Mve, l'ancien Lion Indomptable, que l'exécutif régional puisse bénéficier d'un cadrage venant des ministères techniques.

Pour le chargé des missions venu du minefi madame Ankuong Fang Lucie, il s'agit de l'accompagnement des exécutifs régionaux pour l'élaboration, l'exécution, le suivi et l'évaluation du budget. Étant entendu que dans le corpus des compétences transférées, il y'en a qui son pour les communes et celles qui sont pour les régions.

---



S'exprimant sur les modules au nombre de 06 qui seront déroulés aux élus locaux, le chargé de mission du Minefi affirme : « Nous allons-nous mettre tous au même niveau de prospection et de compréhension du corpus réglementaire et législatif avec des exposés qui vont revenir sur la loi pourtant code de décentralisation, les différentes innovations en matière de gestion de nos finances publiques et de compétences transférées aux régions ».

Une écoute attentive a été demandée par le Gouverneur de la région du sud, Félix Nguélé Nguélé qui prenait part à cet atelier afin que les participants s'approprient les techniques d'élaboration du budget programme à eux déroulés pour une meilleure gestion de nos finances publiques locales